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CONSELHO MUNICIPAL DE SALTO/SP
36ª ATA - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO 
27/01/2025

Aos vinte e sete dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às 15 h 15 min, 

de maneira presencial no auditório da Clínica Salto Saúde Saltense Rua André Telha, 255 

Jardim Saltense A alteração do local foi realizada devido às fortes chuvas que ocorreram 

no dia que inviabilizaram o uso do auditório da clínica São Gabriel. Inicialmente conduzida 

pelo Sr. Thiago José Isola (Presidente do CMSS), Gabriel Domingos Isola (2 º Secretário do 

Conselho Municipal de Saúde), dando as boas-vindas a todos, além dos conselheiros 

titulares, suplentes conforme lista de presença em anexo, tendo a seguinte pauta e posterior 

apresentação: 

Pauta: 

- Apresentação dos novos conselheiros do Conselho Municipal de Saúde;

- Apresentação do novo Secretário Municipal da Saúde;

- Conferencia Municipal da Saúde;

- Organização de uma agenda da Comissão de arbovirose/dengue (fechar composição);

- Debate Geral sobre os temas pertinentes ao Conselho

Nesta data e horário o presidente do CMSS Sr. Thiago José Isola fez a abertura de praxe, 

agradecendo a presença de todos. Inicialmente foi realizado de maneira formal a todos os 

Conselheiros a apresentação do Secretário Municipal da Saúde Fernando A. Camargo.

Posteriormente houve a abertura dos assuntos da Pauta.

O Secretário Municipal da Saúde fez as indicações dos componentes do CMSS pertencentes 

ao poder público, o Presidente do CMSS fez as leituras das respectivas indicações. O 

Secretário na oportunidade apresentou de forma branda as dificuldades que terá para 

reestruturar à Secretaria de Saúde, demonstrou profunda tristeza de como encontrou a saúde 

municipal, e, na oportunidade parabenizou toda a equipe da respectiva pasta e de como 

operaram os trabalhos desempenhando da melhor forma possível, um ponto que achou mais 

alarmante foi as questões financeiras da Secretaria.

O Presidente do CMSS fez a abertura para eleição dos cargos que estão com vacância do 

Conselho que são:
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- Vice Presidente

- Secretário (a)

Como não houve manifestação, o Secretário Municipal da Saúde em comum acordo como 

Presidente do CMSS então realizou as indicações:

- Vice Presidente: Fernando A. Camargo se auto indicou

- Secretário (a): Fernando indicou a Leila Lobo o para ocupar tal cargo.

O Conselheiro Elielson não achou interessante o Secretário ser Vice Presidente, para dar 

mais liberdade ao CMSS (Conflito de Interesses entre os Cargos).

Fernando, no entanto, afirmou que quando houver qualquer tipo de assunto que haja 

notoriamente conflito de interesses entre os seus cargos, ele afirmou que nessas 

circunstancias ele será neutro.

Elielson também pontuou sobre a estrutura (financeira, administrativa e operacional) para o 

CMSS apresentou e protocolou aos órgãos competentes onde infelizmente 

não houve retorno e/ou andamento.

Também o Presidente informou que no início do ano seria de total valia iniciar as atividades 

pertinentes as respectivas Comissões, e solicitou que seja inserida a informação na primeira 

pauta do Ano.

Durante a reunião o Presidente também pediu para que os Conselheiros (poder Público e 

Sociedade Civil), Suplentes, Publico Presente (Pastoral da Saúde) e Vereador Presente para 

que fizessem suas respectivas apresentações para que devido a troca de gestão todos 

tenham o conhecimento de cada pessoa que compõe o Conselho.

Fernando sugeriu mudança de calendário quanto ao horário pois segundo comentário os 

Conselheiros do Poder Público que estão na Reunião do Conselho, não estão em seus postos 

de trabalho que por sua vez acaba prejudicando de certa forma operacionalmente à saúde.

No tocante ao horário o Presidente do CMSS se posicionou que para ele essa questão é 

independe o mesmo consegue remanejar quando necessário sua agenda (é adaptável), ainda 

neste assunto em pauta o Conselheiro Elielson informou que foi votado no ano passo o horário 

e locais itinerantes onde o maior objetivo sempre foi trazer cada vez mais a sociedade civil 

para as reuniões tendo por sua vez maior participação popular municipal, a Conselheira Leila 

informou que o calendário foi estipulado também para que os Conselheiros consigam 

participar de acordo com a variação de horário para que assim consigam se encaixar em 

determinadas demandas de horário. O Pleito então decidiu manter da forma que se apresenta 

atualmente.
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A Conselheira Leila explicou como funciona o Plano Municipal da Saúde e sua respectiva 

aplicação no tocante aos períodos de aplicação (3 (três) anos da gestão anterior e 1 (um) do 

novo mandato. Também fez seus apontamentos quanto a Conferencia Municipal da Saúde e

afirmou que será esse ano apenas irá confirmar da data, onde o Conselho deverá gerar uma 

Comissão para tratar do referido assunto e também explicou como será a atuação de tal 

comissão, também apontou sobre a Comissão da Dengue a qual é composta pelo Thiago 

Isola, Leila Lobo e o Murilo (que saiu do CMSS), o Conselheiro Ricardo se prontificou em fazer 

parte de tal comissão.

O Presidente do CMSS trará os Conselheiros do CME para trazer as demandas em conjunto 

com o CMSS.

O Presidente também achou interessante abrir para Sociedade Civil também ter a 

oportunidade de participar das Comissões de acordo com suas qualificações técnicas para 

tal, o que segundo o Presidente é legalmente recomendado pelo Tribunal de Contas, quanto 

ao assunto das Comissões sugeriu para que seja exposto no Grupo de Whatsapp do CMSS

para sugerir as Comissões e seus campos de atuação, verificando as indicações dos 

Conselheiros em relação à Sociedade Civil e/ou eles próprios, e o pleito concordou.

O Conselheiro Elielson solicitou para que a prestação de contas vir também de maneira 

impressa pois muitas vezes a on-line tem eventualmente algumas dificuldades e frisou para 

quem ambas as modalidades sejam disponibilidades sejam entregues em tempo hábil para 

apreciação e estudo. Elielson questionou a Secretaria se as obras da ala de Pré-Parto do 

Hospital Municipal estão paradas; o Secretário Fernando lamentavelmente informou que sim 

e que a explicou que a empresa contratada pela Gestão Municipal anterior simplesmente 

A Conselheira suplente Dra. Carolina Zanchi questionou o por que a Câmara Municipal e em 

especial os Vereadores do mandato passado não observaram a questão desta obra e do 

abandono da respetiva empresa contratada para à conclusão deste trabalho, e afirmou que 

as medidas cabíveis devem ser tomadas no que se refere à quebra da obrigação contratual 

da respectiva empresa para com o Município. 

O Presidente do CMSS apresentou o oficio do Vereador Chell Oliveira o qual o mesmo deixou 

seu mandato a disposição para as ações do CMSS, após isso o Presidente também solicitou 

para que o Vereador presente na reunião (Dr. Rogério) sempre que possível participe das 

reuniões do CMSS para sempre observar as demandas apresentadas.
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Com as pautas discutidas, o/a Presidente, Sr. Thiago José Isola, às 17h23, encerra a reunião 

e agradece a presença de todos. Eu, Gabriel Domingos Isola 2º/ª Secretário/a do CMSS, lavrei 

esta ata, que segue assinada pelo Presidente.

___________________________

Thiago José Isola
Presidente do Conselho Municipal de Saúde








